

Collins & Arthur yang menyatakan bahwa konselor harus menyadari warisan budaya mereka sendiri. Sebagai seorang konselor, harus mampu mengalihkan perhatian mereka untuk melakukan konseling dengan memasukkan isu-isu lintas budaya. Indonesia memiliki budaya yang sangat beragam. Dalam budaya lokal Indonesia khususnya di Jawa mayoritas masyarakat senang dengan kesenian, salah satunya yaitu tentang kesenian wayang, dari kesenian itu bisa dijadikan rujukan untuk menjadi pribadi konselor seutuhnya dan salah satunya tokoh dalam pewayangan yaitu Semar.

Semar selain memiliki karakter kepribadian yang baik, ia juga penasihat yang arif dan bijaksana, sabar, tidak suka marah, dan suka bercanda. Oleh karena itu, Semar menjadi punakawan para kesatria. Dapat ditarik makna bahwa konselor harus memiliki karakter seperti sosok tokoh Semar. Karakter tersebut menjelaskan bahwa konselor harus bisa menjadi partner bagi konseli sehingga konseli menjadi nyaman serta terjalin hubungan yang baik dalam konseling. Harapannya karakter tersebut bisa dapat berkontribusi dalam bimbingan dan konseling. Konselor memiliki tugas diantaranya memandirikan konseli, membantu konseli agar dapat berkembang secara optimal, membantu konseli menyelesaikan masalahnya melalui konseling. Semar pun memiliki tugas demikian.

Oleh sebab itu, dilandasi dengan berbagai problematika konselor di Indonesia saat ini dalam menjalani konseling, terkait adanya kesenian budaya yang ada di Indonesia khususnya di Jawa, seorang konselor bisa dijadikan rujukan untuk menjadi pribadi konselor seutuhnya, maka peneliti tertarik untuk

BAB I : PENDAHULUAN. Dalam bab ini membahas tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

BAB II : KAJIAN TEORI. Dalam kajian teori diungkapkan deskripsi teoritis tentang masalah yang diteliti. Sementara teori yang akan dibahas atau yang akan dikaji hendaklah sesuai dengan masalah yang diteliti yakni “Nilai-Nilai Kepribadian Konselor Pada Karakter Semar Dalam Pewayangan Jawa”.

BAB III : METODE PENELITIAN. Dalam bab ini membahas tentang Sifat penelitian, jenis penelitian, jenis pengumpulan data, sumber data, dan metode analisis data.

BAB IV : LAPORAN HASIL PENELITIAN. Pada bab ini akan disajikan laporan penelitian dan analisa data tentang 1. Nilai kepribadian konselor 2. Karakter Semar dalam pewayangan.

BAB V : PENUTUP . Pada bab ini dipaparkan hasil akhir dari sebuah penelitian yang mencakup simpulan dan saran.